

Die Container für das Projekt 2007 machen sich auf den Weg in die Mongolei!

Am 5. September ist es soweit: Der erste Container für das Mongolei-Projekt 2007 wird beladen.



Wir starten am Morgen bei der Triumphpforte in Innsbruck. Da die medizinischen Aktivitäten der Privatklinik „Triumphpforte“ niedergelegt wurden, konnte das „Helfen Berührt“ Team zum Freundschaftspreis einen Anteil der Einrichtung und Materialien aufkaufen.



Für die Einrichtung des neuen Zentrums im Universitätsspital in Ulan Bator werden diese Schätze von allergrößter Wichtigkeit sein.

Der größte Dank hierbei gebührt Wolfgang Kleissl von der TILAK, der uns hilfreich unterstützt und zur Seite gestanden hat.



Beim Verladen hilft uns das professionelle Team von „Fischer“-Transporte, sodass wir bereits am Mittag mit dem LKW zum Hauptlager bei AFS fahren können und dort den restlichen Platz im Container mit Spendengütern füllen können.



Der zweite Container wird nach dem Aufenthalt von Manuel Gwisz und Martin Dünser in Ulan Bator (siehe Bericht) am 22. September bei AFS in der Egger Lienz Strasse verladen. Vielen Dank an alle die uns dabei so tatkräftig und hilfreich unterstützt haben.



Manuel Gwisz am „zangeln“.

... Richtung Mongolei!



Günther füllt die letzten Hohlräume unter dem Containerdach...

Die beiden Containerlieferungen werden von Dr. Ganbat und der Leitung des Universitätsspitals Ulan Bator in Empfang genommen und entladen. Bis zu unserer Ankunft im Juni 2007 werden die Spendengüter in einem trockenen und geheizten Lagerraum unter Verschluss gehalten. Durch die Entsendung der Container einmal im September und das zweite Mal im März nächsten Jahres erhoffen wir uns, dass die Lieferungen möglichst nicht während der eisigen Winterzeit in Ulaanbaatar ankommen, um zu große Temperaturdifferenzen für die technischen Geräte zu verhindern.



Glücklich versiegeln Evi und Martin den vollgefüllten Container – und ab geht's...